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En mi carácter de presidente del Concejo Deliberante y por mandato del

Cuerpo de concejales, tengo el agrado de dirigirme al señor intendente municipal,

don Walter Vuoto, en relación al Asunto 485/2021 del registro de esta Institución.

A tal efecto, remito adjunto a la presente copia del asunto mencionado,

solicitando la intervención correspondiente.

Sin otro particular, lo saludo a usted atentamente.

MINUTA DE COMUNICACIÓN CD N.°	 3 n /2021.-

DADA EN SESION ORDINARIA DE FECHA 25/08/2021.-

Las Islas Malvinas, Georgiasj Sandwich del Sur, sony serán Argentinas
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CONCEJO DELIBERANTE M UNICIPALIDAD DE USHUAIA

AL HONORABLE PRESIDENTE Y HONORABLES CONCEJALES:

Por la presente los vecinos del Barrio Peniel Faldeo de Andorra, y
Comisión de Faldeo de Andorra, solicitamos a este cuerpo de
representantes que Intervenga ante el Poder Ejecutivo Municipal, para
que puedan informar sobre el proceso de regularizacián, que está
Ilevando a cabo el Municipio.

Los vecinos del sector más precisamente Ilamado Peníel, solicitamos
una reunión informativa con el área que está Ilevando a cabo la Secretaría
de Habitat y Ordenamiento Territorial.

Los vecinos abajo firmantes, solicitamos una pronta respuesta a nuestro
pedida
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Ssulibtoce.
SolcaÁin

29.67.3-39-5

Presidente
Concejo Deliberanle do Ushudia

IRIART Et3A TIAN
Secretario	 tivo

Cencep Detiberante Ushuala
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